

Nombre de alumno: FRANCISCO JAVIER ARGUELLO HERNANDEZ

Nombre del profesor: MAHONRRY DE

**JESUS RUIZ GUILLEN** 

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: ENFERMERIA DEL NIÑO Y DEL

**ADILECENTE** 

Grado: 5to

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 8de ABRIL del 2021

### FACTORES DE RIESGO

En este ensayo el tema principal es factores de riesgo, como también se les explicara diferentes de temas que son:

Medio Social, dinámica familiar, formas de producción, movilidad social, proceso de urbanización, servicio sanitario asistencial y cultural. Este tema es importante que tengamos conocimiento ya que en su momento nos pueda ayudar a entender al paciente.

Medio ambiente, flora y fauna. Más que nada este tema da mención sobre en el ambiente que está el paciente o en el interactúa

Sexualidad y conductas de riesgo en la adolescencia. En este tema más que nada es saber la sexualidad o en su caso la orientación sexual del paciente para que así se sienta en confianza

Las drogas en la adolescencia. como. En este tema se les explicara cómo es que los jóvenes caen en drogas o cuales son los motivos por los cuales los jóvenes llegan a consumir las drogas.

Medidas preventivas. Como su nombre lo dice, es prevenir los riesgos de cada tema.

Cada uno de estos temas se les mencionara lo más importante o lo más relevante de los temas ya mencionados, ya que son temas importantes lo cual debemos tener conocimiento sobre dichos temas, ya que en su momento nos pueda servir, teniendo conocimiento de estos temas será más fácil el entender cada uno de estos temas.

En el primer tema que es Medio Social, dinámica familiar, formas de producción, movilidad social, proceso de urbanización, servicio sanitario asistencial y cultural. Se dice que al primer grupo que ingresamos todos es el grupo de la familia, en segunda parte tenemos cuando vamos al colegio ya que en esta parte es donde encontramos y conocemos nuevas personas que son los compañeros y amigos que se hacen durante la estancia en el colegio, en la adolescencia el grupo familiar se va debilitando por que los jóvenes empiezan

a interactuar con diferentes personas. La familia es lo más característico de la nueva situación social que se vivirá en la adolescencia, en esta etapa se dice que los padres no dejan de tener autoridad, ya que también es un proceso de adquisición de autonomía personal, lo cual se valora en tres ángulos diferentes que son: El adolescente desarrolla una nueva comprensión de sí mismo, lo cual adopta una nueva personalidad, también cambia la relación con las personas.

Cambian diferentes aspectos como son la independencia, que ve por las decisiones personales del adolescente, también aprende a resolver sus problemas sin ayuda de los demás. La identidad adquiere una seguridad de sí mismo o la dificultad de acerca de su identidad, independencia o también de su sexualidad. En la autoestima son los propios sentimientos que se tiene así mismo, que también tiene lugar los cambios físicos y la reflexión de algún acto.

Ae dice que el adolescente cambia su forma de ser con la familia, los papas no se deben de preocupar ya que esto es parte de la etapa de la adolescencia. El adolescente desarrolla nuevas relaciones con el grupo de iguales, se dice que en la infancia se basa en las actividades que se tenía en común.

### EN EL MEDIO AMBIENTE, FLOR Y FAUNA

Se refiere a la salud como también al medio ambiente que nos rodea. Como es el aire el agua ya que si nos encontramos en un entorno sano `podemos tener una buena salud, ya que es bueno tener un buen lugar de trabajo.

La salud ambiental comprende los aspectos de una buena salud que en esta incluye una buena salud o la calidad de vida que esta depende de los factores ambientales que son: físicos, químicos, biológicos, sociales y psicosociales. También mencionan que se pretenden corregir, controlar y prevenir los factores de riesgo para las generaciones futuras, ya que es estos problemas son causados por el hombre ya que no tiene un buen manejo de su entorno, por diferentes contaminaciones del agua y del aire y este afecta en la salud del ser humano.

### **PROBLEMAS**

Se ha afirmado que la contaminación es el origen de múltiples problemas de salud pública que pueden ser desde las alergias a la infertilidad que lleva a un cáncer y la muerte prematura. Con un proceso acelerado de urbanización trae como consecuencias, muchas enfermedades como pueden ser por: congestión viral, contaminación atmosférica, la acumulación de desechos urbanos y industriales.

# Sexualidad y conductas de riesgo en la adolescencia

Es la edad que sucede a la niñez y que transcurre desde la pubertad y hasta el completo desarrollo del organismo. La adolescencia es la etapa que transcurre entre los 10 y 19 años en los hombres y en las mujeres tiene dos periodos, el primero es la adolescencia temprana que es de los 10 a los 14 años y la otra es de los 15 a los 19 años.

La etapa fundamental en la vida en la que se desarrolla y la formación del individuo es el descubrimiento dela propia identidad, maduración sexual.

Los riesgos son las enfermedades de trasmisión sexual como puede ser una infección por VIH. Es importante que los jóvenes tengan conocimiento en como poder cuidarse para no contraer diversas infecciones, pero también es importante que disponga de los medios necesarios para cuidarse.

Esto sucede porque la actividad sexual comienza desde los 14,15 y de los 15,28 años, en la primera etapa es por qué no tienen los conocimientos necesarios o que no están informados de las consecuencias.

### LAS DROGAS EN LA ADOLESCENCIA Y MEDIDAS PREVENTIVAS.

Las drogas es una enfermedad crónica que se ve caracterizada por la búsqueda y el consumo compulsivo o incontrolable delas drogas, a pesar de las consecuencias que esta pueda tener, ya sea por un tiempo o definitivamente. Se dice que el camino para consumir drogas en voluntariamente, pero con el paso del tiempo la capacidad de la persona para decir que no consumirá más drogas se debilita y la búsqueda de consumir más drogas se vuelve compulsivos, se debe por los efectos que tiene la drogas por consumirlo por mucho tiempo y que dallan las funciones del cerebral.

La adicción es una enfermedad que afecta tanto el cerebro como el comportamiento del joven que lo consume.

Los tratamientos para la drogadicción que han dado buenos resultados son: orientación conductual, medicación, la aplicaciones y dispositivos médicos que se usan para tratar los síntomas de abstinencia, evaluar y tratamiento de problemas concurrentes de salud mental que pueden ser la depresión y la ansiedad y por último el seguimiento a largo plazo para evitar las recaídas.

## VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA.

Es la recolección y el análisis de los datos registrados en forma sistemática, más que nada se refiere a los registros de las causas por las cuales los jóvenes consumen drogas. Es un a vigilancia complementaria a la vigilancia clínica, el objetivo principal es contribuir de conocimiento de eventos de salud. Se han empleado tipos de estrategia en el país, lo cual esto se trata de estrategias epidemiológicos que se realizan por periodos para ver los eventos sucedidos.

### ¿QUE ES UN FACTOR DE RIESGO?

Un factor de riesgo es aquella probabilidad que sucede un acto, de igual manera puede ser como el joven se comporta con su familia ya que va sufriendo diversos cambios físicos y sociales como también el medio ambiente en el que se encuentra ya que si es un ambiente sano su salud puede ser buena, este tema es muy importante que tengamos conocimiento ya que nos pueda ayudar a tratar un paciente ya que sabremos en que situación se encuentra y podamos realizar nuestro trabajo sin ningún problema, y así poder dar una buena atención de calidad.

BIBLIUOGRAFIA: ANTOLOGIA DE ENFERMERIA DEL NIÑO Y DEL ADOLECENTE.PDF.UDS.